



MARCHE DES SOLIDARITÉS

✿ Construire les grandes dates nationales

Dans chaque quartier, lieu de travail, ville et village nous nous donnons dès maintenant l'objectif commun de construire les dates nationales traditionnelles contre le racisme et en solidarité avec les migrant.es : 18 décembre (journée internationale des migrant.es), 21 mars (journée internationale contre le racisme et le fascisme), 14 juillet (défilé internationaliste), 23 août (30 ans de l'occupation de l'église St Bernard), pour en faire des démonstrations nationales de notre nombre et de notre force.

✿ 18 décembre : "Journée sans migrant.es"

Il y a un an la Marche des Solidarités, les collectifs de sans-papiers et les mineur.es isolé.es en lutte avaient répondu positivement à la perspective proposée par la CGT d'une vague

de grèves pour obtenir des régularisations et des droits. C'est dans ce sens que nous proposons de faire de la journée du 18 décembre une « journée sans migrant.es » (de 1ère, 2ème, 3ème génération et aussi leurs cousin.es, leurs voisin.es, leurs collègues...) dans l'économie. Grèves, fermetures de commerces, blocages et manifestations ! Pour la régularisation des sans papiers et l'égalité des droits !

✿ Municipales 2026 : campagne antiraciste antifasciste contre l'extrême droite

Les élections municipales de mars seront un enjeu central cette année. Collectivement – quel que soit notre choix électoral - nous décidons de mener campagne dans chaque quartier et chaque ville pour repousser toutes les tentatives publiques de l'extrême droite d'y apparaître et de s'y implanter, pour imposer nos exigences dans la campagne des municipales (égalité des droits au travail, à l'école, au logement, à la santé, à la culture pour toutes et tous, stop aux rafles et violences policières...). Les manifestations du 21 mars donneront à voir la force de ces exigences.

✿ Solidarité internationale contre le colonialisme et la guerre

Parce que la militarisation des frontières (externes et internes), la guerre contre les populations du sud et le colonialisme sont intimement liées au développement du racisme et du fascisme, nous proposons de renforcer les luttes de solidarité internationale, contre la guerre et le colonialisme. Nous appellerons à construire des pôles dans les manifestations du 1er mai et à défilé partout en France le 14 juillet.



RDV les 4 & 5 octobre

à Paris, Bourse du travail
Inscription via le qr code
ou <https://lc.cx/assemblee>

Vous souhaitez proposer des thèmes de discussion ?
marche-des-solidarites@riseup.net

plus d'informations sur
www.antiracisme-solidarite.org